

Amputé d'une jambe par suite d'un cancer, Joe Jones a parcouru 5 kilomètres avec ses béquilles. Âgée de 80 ans, Iris Keene a été ovationnée après avoir couru les 10 kilomètres. Une association anti-cancer de jeunes, CANTEEN, a inscrit 20 participants. Parmi les autres participants, signalons des familles avec des poussettes, des amateurs de course de tout le Queensland, des athlètes en fauteuils roulants et des milliers de marcheurs.

Le gouvernement de la Colombie-Britannique a voulu faire de la Course Terry Fox sa principale activité à l'EXPO 88 afin d'y laisser un souvenir permanent de la participation canadienne.

Le président du fonds de lutte contre le cancer du Queensland, M. David Lambert, a qualifié le parrainage de la Course Terry Fox par la Colombie-Britannique d'énorme contribution à la lutte constante que le Queensland et l'Australie livrent contre le cancer.

"La course, a-t-il ajouté, a donné l'occasion à toute la population du Queensland de participer aux côtés des visiteurs à l'EXPO 88. Le Marathon de l'espoir de Terry Fox a été une source d'inspiration pour tous et nous sommes heureux que la Colombie-Britannique ait généreusement entrepris d'organiser la première Course Terry Fox en Australie."

Grâce à l'appui reçu du Canada cette année, le fonds de lutte contre le cancer du Queensland s'est engagé à organiser une Course Terry Fox chaque année. L'État de Victoria s'est aussi montré intéressé à organiser des courses Terry Fox à l'avenir.

Le premier "Marathon de l'espoir" australien sert de rampe de lancement pour la 8e Course annuelle Terry Fox qui se déroulera d'un bout à l'autre du Canada dimanche prochain, le 18 septembre.

Pour de plus amples renseignements, prière de s'adresser à:

Jean-Pierre Ollivier  
Agent de projets  
Direction des Expositions internationales  
Ministère des Affaires extérieures  
Tél.: (613) 996-2223

Danièle Ayotte  
Agent des relations avec les médias  
Ministère des Affaires extérieures  
Ottawa (Ontario)  
Tél.: (613) 995-1874